

知と愛と力つくして

ふるさとを愛し、
夢の実現に向けて
挑戦し続ける児童・
生徒の育成

令和5年10月31日 文責：北本憲仁

★飛躍～みんなで挑戦 つながる絆～【第51回文化祭】

10月7日（土）、菊鹿中学校第51回文化祭を開催し、これまでの学習の成果を精一杯発表しました。

各学年発表では、【1年生「みなまたの木」～水俣病から学ぶ～】、【2年生「導き出せ！巨大遊園地リゾート計画大失敗への方程式！】、【3年生「未来につなぐ！KIKUKA魅力発見プロジェクト】のタイトルで、主体的に考えたり、調べたりしたことをプレゼンや劇、朗読等で発信しました。また、音楽部による琴の演奏やショートオペレッタ、全校合唱（翼をください）も披露し、感性が豊かになる瞬間でした。



昼食では、地域ボランティア「虹の会」による「石焼き芋」「冷やしキュウリ」、「菊鹿食育研究会」による「豚汁」の提供があり、生徒・保護者・職員・地域の方々が美味しそうに食べる姿が印象的でした。

深夜から芋を焼かれたり、前日の材料切りだしや当日提供にPTA家庭部が協力されたりと、まさに地域とともにある菊鹿中学校だと感じます。「これまでも これからも 地域とともに輝く菊鹿中」のご支援ご協力をよろしく願います。



★飛躍～みんなで挑戦 つながる絆～【山鹿市駅伝競走大会】



10月17日（火）に開催、結果は、女子が3位、男子は4位でした。選手たちは、最後まで諦めずに、力の限り走り抜き健闘しました。襷をつないだ選手は、女子10名、男子12名、そして選手サポートの生徒達、全校応援をした生徒・先生達、保護者や地域の方々からの声援、チーム菊鹿で挑戦した素敵な大会だったように感じます。他校の先生方等から、「少ない人数でよく頑張って走っていた。」「菊鹿の子供たちは一生懸命、自校も他校も応援してくれるから素晴らしい。」「保護者、地域がたくさん集結していて、とても凄い。」と聞いて、「菊鹿」を誇りに思うとともに、絆がつながっていると感じました。県大会出場という目標は叶いませんでしたが、みんなで挑戦した市中体連駅伝大会は、菊鹿中の歴史に残るものとなりました。みなさんに感謝です！

